

Magíster en Gestión para la Globalización – Beca Minera Escondida Perfil Ciclo 2011

DIVERSIDAD

Son 34 hombres y 16 mujeres de 30 años de edad promedio. Si bien la mayoría son Ingenieros de distintas especialidades, incluidas las comerciales (68%), el grupo también está conformado por profesionales de carreras como Arquitectura, Derecho, Licenciatura en Cine, Medicina, Nutrición y Dietética, Odontología, Periodismo, Psicología y Sociología.

En cuanto a su origen geográfico, un 62% de ellos estudió su educación superior fuera de Santiago (de Arica a Punta Arenas), así como en zonas urbanas y rurales del país.

Este año también se configuró una mayor representación de las universidades chilenas, ya que los alumnos son egresados de 18 instituciones distintas. 28% de ellos son egresados de universidades emblemáticas del norte de Chile, 38% estudió en universidades de la Región Metropolitana, en tanto que un 34% lo hizo en universidades del sur de Chile (un 16% de ellos son ex alumnos de la Universidad de la Frontera, Temuco).

EXCELENCIA

Todos los seleccionados cumplen con el requisito de excelencia académica comprobada. Es así que el 75% de ellos egresó entre los cinco primeros lugares de sus respectivas promociones en la educación media, en tanto que más de la mitad se graduó entre el 25% superior en la educación superior. Un 88% obtuvo un promedio Enseñanza Media superior a 6,0.

Cuentan con destacados antecedentes laborales, ocupando cargos de diversa jerarquía, con un promedio de 5,6 años de experiencia en áreas como educación, minería, tecnología, gobierno y retail. Adicionalmente, 12% de los alumnos de esta quinta generación del MGPG maneja emprendimientos propios en el sector informático, diseño, sustentabilidad y turismo, algunos de ellos reconocidos por diversas instituciones.

PERFIL MERITOCRÁTICO

Un rasgo fundamental del programa es el perfil meritocrático de sus alumnos. En esta línea, el 64% de los seleccionados pertenece a la primera generación de profesionales de su familia. Además, cerca de un 80% estudió en el sistema educacional subvencionado y municipalizado. Alrededor de dos tercios obtuvo beca socioeconómica durante sus estudios previos a este Magíster en educación media o universitaria y una cifra similar consiguió beca de excelencia académica. Sólo un 20% de ellos pertenece al quintil socioeconómico más alto.

Destacados por su espíritu de superación, un porcentaje importante de esta generación de alumnos ha participado como voluntario en organizaciones como Un Techo para Chile, INFOCAP, Fundación para la Superación de la Pobreza, Teletón y World Vision, entre otras iniciativas de apoyo a sectores sociales vulnerables. Además, algunos estudiantes han colaborado activamente en movimientos ciudadanos como la corriente *Open Source* y de protección al medio ambiente.

Comunicaciones MGPG